



Anfahrt

U-Bahnlinie U6 bis Kaiserin-Augusta-Straße
Bus-Linie 170 bis Wenckebachstraße
Bus-Linie 184 bis Kaiserin-Augusta-Straße

Pflegeplatzanfrage, Information und Beratung

Tel. 030 130 11 1809
hauptstadtpflege@vivantes.de

Vivantes Forum für Senioren GmbH
Hauptstadtpflege Wenckebach Kurzzeitpflege
am Standort Vivantes Wenckebach-Klinikum
Haus 9, Station 2 a/b
Wenckebachstraße 23, 12099 Berlin

Tel. 030 130 19 9028
Fax 030 130 19 2689

www.facebook.com/vivanteshauptstadtpflege
www.vivantes-hauptstadtpflege.de



Hauptstadtpflege
Wenckebach
Kurzzeitpflege

Unsere Kurzzeitpflege

Die Kurzzeitpflege dient sowohl der Verkürzung oder Vermeidung von Krankenhausaufenthalten und der Entlastung pflegender Angehöriger als auch für den Fall, dass nach einem stationären Aufenthalt noch zeitlich begrenzt ein erhöhter Pflegebedarf besteht. Auch in Krisensituationen, als Krankenhausnachsorge oder wenn Sie umbauen, kann Sie die Kurzzeitpflege entlasten.

Wir bieten Ihnen

- Unterstützung und Entlastung von pflegenden Angehörigen / Pflegepersonen
- Die Fähig- und Fertigkeiten der Gäste zu erhalten und sie im Sinne der aktivierenden Pflege zu fördern. Dieses geschieht unter Berücksichtigung der persönlichen Bedürfnisse und der Selbstbestimmung des Gastes.
- Alltagspraktische Fähigkeiten trainieren, um eine häusliche Versorgung zu ermöglichen



Entlastung für Angehörige und Pflegepersonen



Gut aufgehoben in der Kurzzeitpflege

- Beratung zum Umgang mit Dekubitus, Sturz, Inkontinenz, Schmerz und Ernährung bei älteren Menschen
- Aufzeigen der Möglichkeiten der weiterführenden Pflege

Unsere Zimmer verfügen über ein Duschbad, einen Fernseher, Telefon und kostenloses WLAN.

In unserem hellen Aufenthaltsraum können Sie sich mit anderen Gästen austauschen oder auf einer Sonnenterrasse den Blick in den Park genießen. Dieser lädt auch zu Spaziergängen ein. Selbstverständlich haben Sie die Möglichkeit an unseren Gruppenaktivitäten teilzunehmen.

Wir arbeiten eng mit den jeweiligen Hausärzt*innen sowie Fachärzt*innen zusammen. Zudem haben wir Kooperationen mit Fachpersonal zum Beispiel aus der Physiotherapie geschlossen.